

迷頹然依部交外京南

但し政府内部の大勢は 現地協定黙認に傾く

（南京廿二日）日支間の停戦に因りて宋哲元より軍務委員会は協定成立の旨報告があつたが、其の内客には何言及され居らず、是は對し外交部當局は表面

一、如何なる地方協定も中央の承認を絶つては要とする

一、若くも領土主権を毀損する條項は断じて承認しない

一、強硬意見を固執してゐる併し國民政府内部の大勢は帝國側の意向を考慮し、根本固執に反し、有限の現地協定を黙認しようとするに傾いてゐると見られる。但し中央は約諾三項中最後の防共及び排日取締の範圍と其の具體的内容はつき懸念し、更に今回の事件で北支那に對し政治的局勢が展開し、實察政權が事實上中央の支配を離脱する事なきやと重視し居り、最悪の場合に於ける高依然然戰備を継続してゐる。

北平城内に蟻居の 第七十九軍撤退開始

（北平廿二日）第七十九軍代表は十二日午前北平日本軍當局に對し二

十二日より北平城内の第七十九軍は城外に撤退を開始する旨通告して来た。率直當時から城内には四ヶ團五千名が蟻居して市内要所に土裏を築き日本居留民は多大の恐慌を感ずるに至つたが、愈々城外に撤退代つて三十七師以外の部隊が兵隊を限定されて城内に入る予定である。

支那軍の撤退を 我軍は厳重監視

（北平廿二日）八寶山、芦溝橋對岸にあつた支那軍は積々後退したが、これは撤退の第一階段を過ぎたばかりで、以後果して約束通り撤退を完了するの否かは充分見届ける必要がある。我軍は依然緊密の度々監視を厳重監視しを続けている。

中央軍の北上砲撃す

（濟南廿二日）廿二日午前六時廿分十四輦連結の中央軍別任立列車が津浦線停車場に到着したが、前部五輛には濟南を去つた教育名の中隊兵士及び裝甲自動車四輛、高射砲隊門其他軍需品を満載して居り、一先幸莊兵營に入つた。その後行動は一つに北平に津浦線黃河鉄橋の左岸にある落口（濟南北支那邊）附近に配置されたと云はれる。

參謀總長官邸下 其の後の北支情勢を御奏上

（東京廿二日）國務參謀總長官邸下には廿二日午後三時九分官邸に御參内天皇陛下に特謁仰付けられ、北支事變その後の情勢に關して御奏上種々御下問に奉答同五十七分退避された。

參謀本部第二部長 參謀本部第二部長渡久雄中将病氣のため廿二日附見仰付、陸軍少將本間雅治（參謀本部付）親補せられた。

現地協定成立以後に於る 支那側の背信不法事實

（東京廿二日）陸軍では芦溝橋事件現地協定成立以後に於る支那側の背信不法事實は關し廿二日午後左の如く發表した。

七月九日午前五時五十分頃、芦溝橋附近の部隊を撤退する如く我が要求を容れしに拘はらず午前六時を過ぎるも撤退せざるのみならず却つて兵力を増加す。七月十日午前七時支那軍龍王廟兵營に次ぐ芦溝橋附近の部隊に對し攻撃し来る（矢田口部隊長自ら手兵をいづつて逆襲し午後九時

（東京廿二日）陸軍では芦溝橋事件現地協定成立以後に於る支那側の背信不法事實は關し廿二日午後左の如く發表した。

七月九日午前五時五十分頃、芦溝橋附近の部隊を撤退する如く我が要求を容れしに拘はらず午前六時を過ぎるも撤退せざるのみならず却つて兵力を増加す。七月十日午前七時支那軍龍王廟兵營に次ぐ芦溝橋附近の部隊に對し攻撃し来る（矢田口部隊長自ら手兵をいづつて逆襲し午後九時

急告 北支事變 恤兵義捐金募集

今や日支國交危急を告げ奉國一致の非常時に當り我等在華同胞は其の赤誠を披瀝し以て北支戰線出征軍の士氣を鼓舞せんが爲め恤兵義捐金を募集す

奮つて應募あらん事甚望す

昭和十二年七月十九日

社団法人在華日本人會 後 四邦字新聞社

（募集規定）

一、我捐金額は少くとも同はす

一、我捐金は募集總額を陸軍大臣宛に送附す

一、締切は七月廿八日午後七時之す

一、申込所は日會事務所並に四邦字新聞社

一、應募者代名は日會々々漢並に四邦字新聞紙上に發表し領収書に代し

一、七月十七日發表のラフア新報社主催の下に既に募集されたる寄附金額計二百六十ペソ本會之を引續ぎ寄附者芳名は締切後他之同時に發表す

一、我捐金は金額御通知下され次元 東金人が奉呈致します

廿日、陸軍省發表

文書を提出せらるに拘らず午後十一時三十分頃附近に我部隊に攻撃し来る（我應戦せず）七月十三日我が歩兵一小隊馬村通過の隊を二十七師警戒部隊より射撃を受く（我方戦死三名）七月十四日我騎兵隊圍家村通過の際支那軍存在を知らぬ方に避け前進せらるが後方警戒隊に對し突如射撃をす（我方戦死一名）七月十九日芦溝橋より西一里店西側にある我警戒部隊に對し射撃をす又芦溝橋附近より追撃砲を以て我に對し射撃す（山

七月十一日午後八時、我軍は龍王廟兵營に對し攻撃し来る（矢田口部隊長自ら手兵をいづつて逆襲し午後九時

犯罪人の脳

**普通人より
ずっと重いぞ
だが、組立ては**

末粗おどてと

犯罪者以外の人の脳
の重さの平均一
三八八グラムに比べて
平均二四五グラムと
が知られます
有名な高橋おど
んの小塚原のお
仕置の記録に脳味
増が多いとあるの
が、

殆どありません
以上の諸点から考へると、犯罪者
と云ふものは生れ乍らにして脳の
組立が悪いのか、それとも生れ
からの後の病気のために脳に變化が
起つたものが、何らかの環境から
罪を犯すやうになるのだといふこ
とが出来ませう、従つて現在の刑
務所といふものは將來は刑務病院

といふやうな組織に改変して脳の
根本から改善せねばならぬとい
考へられます、その罪を憎んでそ
の人を憎ますといふのは正しいの
ですが、その人の病める腦を治し
てやることこそ、犯罪予防の最大
急務だと信せられます
(醫學博士長澤米藏)

(二月) がかりで、二人編をくつ
けてプランを練り、社長に申し
出ると、弊社長長さん、なまぢ
OKを与へた、喜ぶ勇んだ二人は
、面白い原稿を書きますから
と十五の新聞社と二つの雑誌社に
寄稿の契約を結び、前金として
ガソリン代にあて、やつて来たの
だ、新聞の一九三六年型フォード
の屋根の上に飲料水タンクを、後
部には雑具入れの箱を特に取りつ
け、それに衣裳や食器などを詰め込
み、客席には狭いタイヤとデント
食料箱と乗せ、いざさらば、と
ばかり風聲にニッポンめがしてお
困るスタートしたのが昨年の四月
一日朝、買ったばかりのマシン
がこんな可哀なうちに、と割れ
てこぼれかけのフロントガラスを
指さしながら情なまうな面持だ

偉い人の脳

偉い人の脳は重いとい
ふのが昔からの常識です
日本人と外国人とでは人
種的に重さが違ふので比較してい
ふことは出来ませんが、日本人だ
けで調べてみます

さても重かつたに違ひないと察
せられます
さて犯罪者の脳はかやうに偉い
人の脳に劣らない回方をもつてゐ
ますが、そんなら天賦の偉い人の
やうに利口なものと云へば遺憾な
からそれは一致しません
一般に脳の廻轉といはれるのが
簡單で淺い、更に脳の組立
が悪い、殊に高等精神作用の中
枢があるといはれる類の方の組
立が最も悪いのが判ります
それから又脳の病的变化が認め
られ、中には氣狂の一種、麻痺性
痴呆にみられるやうな變化が多く
少くとも何か微毒に關係ありと思
はれる變化のみみられることが多い
のです

ラトビアの飛行家
の若手記者で、同じ職場に咲いた
が自家用の豆飛行
機でニッポンまで
空の漫歩に來たか
と思ふと、こんど
はスイスの一寒村
から、二人は若しと恋人同志が
た、トウキョウウに居る、兄さん
に結婚のお許しを得る目的を以て
自動車に愛の巢をつくり山河十四
ヶ月間、つらに、ニッポンに居
たりつゝ紅毛の、若い同士があ
る、悪戯毒蛇のある印度のジャ
ンケルとびや、のつて踏破した
東半球を三万五千キロに走り、機を
降りつゝに都入りをした

ない、敬愛座橋のドイッレストラ
ン、ローマイヤ、でコツク長をし
てゐるレオンベルグ君のたつた
一人のお兄さんに結婚のお許しを
貰ひかた、楽しいハネムーンを
手行満留といふワケ

あふりか丸
廿七日出帆
廿七日出帆

犯罪人の脳

だが脳の重いのが果して賢いので
せうか、私達は数年来犯罪人の脳
に就て研究を続けてゐますが、初
め犯罪人の脳は定めし軽からうと
予想してゐたのですが、豈はから
んや正にその反対で大変重いと
が判りました
即ち犯罪人一五八人の脳の平均
の重さは一四二グラムで、これを

そしてそれらの變化は、強盗殺人
とか、強姦殺人とかいふやうな兇
暴な重罪に最も強くみられ、強
盗とか強姦強盗併犯、或は詐欺
文書偽造などがそれに次ぎ、犯罪
者外の人の脳にはさうした變化は

この 羨ましい愛の乗自動車
の二人はハンス・レオンベルグ
君とリア・オスワラ嬢で、かれ
氏が廿九才、かの女が一つ上の世
オ、二人ともスイスの新聞社

あふりか丸
廿七日出帆

ACADÉMA DE BAILES
SARITA
CANGALLO 1279

★
ガヤズ二組のオルケスタ新設
タンゴ多教補充 面目一新!
毎日午前九時から午後十二時半迄教授
回教士四分練習用一、初歩用二、ソ
組し四人カ方に限り、無料
タップダンスも教授致します

PROFESORA SARA MUÑOZ